

Dalam Rangka Peringati Hari Raya Waisak 2568 BETahun 2024, Polsek Grogol Petamburan Salurkan 1000 Karung Beras untuk Para Lansia

Johan Sopaheluwakan - JAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 7, 2024 - 03:32



DKI JAKARTA - Dalam rangka memperingati hari Raya Waisak 2568 BE tahun 2024, Polsek Grogol Petamburan menggelar kegiatan dengan tema "Berbagi untuk Lansia Usia 60 Tahun ke Atas", Senin, 6/5/2024.

Kegiatan tersebut dimulai pukul 10:00 hingga selesai di halaman Mako Pospol Duta Mas Kelurahan Jelambar, Kecamatan Grogol Petamburan dan dipimpin langsung oleh Kapolsek Grogol Petamburan, Kopol Muharram Wibisono Adi P., sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat dalam memperingati Hari Raya Waisak.

Pembagian beras kepada warga kelurahan Jelambar, Jelambar Baru, dan Wijaya Kusuma yang telah ditunjuk dengan memiliki kupon sebagai syarat.

Dalam suasana yang penuh kehangatan dan kebersamaan, pembagian beras ini dihadiri oleh para lansia dan warga sekitar yang antusias menyambut bantuan dari Polsek Grogol Petamburan.

Para petugas dan donatur dengan ramah dan cermat membagikan beras kepada setiap penerima, menunjukkan rasa kepedulian yang tulus dari institusi Kepolisian terhadap masyarakat, khususnya para lansia.

Kapolsek Grogol Petamburan Polres Metro Jakarta Barat, Kopol Muharram Wibisono Adi dalam sambutannya menyampaikan harapannya agar kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan kebahagiaan bagi para lansia serta meningkatkan rasa kebersamaan dan solidaritas di antara seluruh masyarakat kelurahan Jelambar, Jelambar Baru, dan Wijaya Kusuma.

" Kegiatan bakti sosial ini menjadi wujud nyata kepedulian dan partisipasi Polsek Grogol Petamburan dalam menyambut Hari Raya Waisak," Ujar Muharram Wibisono saat dikonfirmasi, Senin, 6/5/2024.

Muharram menjelaskan, Melalui kegiatan ini, Polsek Grogol Petamburan juga ingin mengajak masyarakat untuk selalu peduli dan memberikan perhatian khusus kepada lansia, sebagai bentuk penghormatan atas pengalaman dan kontribusi yang telah diberikan oleh generasi sebelumnya dalam membangun masyarakat.

" Dalam kesempatan ini kami bersama dengan donatur menyalurkan sebanyak 1000 karung beras untuk para lansia dalam menyambut hari raya Waisak 2668 BE tahun 2024," Tambahnya

" Semoga semangat berbagi dan kepedulian ini terus terjaga dan menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam menjaga kebersamaan dan solidaritas sosial," tutupnya.

Reporter: Johan Sopaheluwakan